

## 年頭ごあいさつ

# 明けましておめでとうございます

皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。また、旧年中は社会福祉協議会の様々な事業について温かなご支援ご協力を賜り、心からお礼申し上げます。

さて、今年は卯年。「卯」という漢字は、同じ形のものを左右対称に置いた様子から「価値が等しいものを交換する」意味を持ち、「貿易」の「貿」という漢字にその意がうかがえます。本来、植物の成長過程、循環を表し、草木が伸びて少し生い茂った状態のことを「うそうです」。

また、「卯」は、動物にあてはめると「兔」です。兎は私たちにとって身近な存在であり、イソップ童話「ウサギとカメ」の話はあまりにも有名です。競争に臨んだウサギはのんびりと寝、カメはコツコツと歩みを進め、勝利を手にします。

この話は、油断を戒めるものですが、それぞれの見ているものが違つていたと解釈することもできます。ウサギは歩みののろいカメを見ていましたが、カメは寝をしているウサギではなく、たどり着くべきゴールを目指していたのではないかでしょうか。つまり、「ゴール、目標をしつかりと見据えることの大切さを教えてくれる話もあるわけです。

コロナ禍により、日常生活にも大きな制約を強いられる中になりますが、明るく心豊かな地域社会の実現に向け、私たち社会福祉協議会職員一同、ともに手をたずさえ、取り組んでまいりたいと思っています。何とぞ、よろしくお願いいたします。

今年一年が皆さんにとりまして、健やかで実り多き年でありますよう、心からご祈念申し上げ、年頭のごあいさつとさせていただきます。



会長 山田貴三  
社会福祉法人  
田原市社会福祉協議会



## 赤い羽根共同募金(歳末たすけあい運動)

令和4年12月1日～31日の歳末たすけあい運動の期間において、以下の皆さんにご協力をいただきました。

### ◎街頭募金

ボーイスカウト愛知連盟穂の国地区田原第1団 様

### ◎学校募金

蔵王こども園 様、漆田保育園 様、  
市内小中学校 様、愛知県立福江高等学校 様、  
愛知県立成章高等学校 様

### ◎個人・法人・職域募金

企業、関係団体、地域の皆さん

集まりました募金は、地域福祉のために活用させていただきます。  
ご協力ありがとうございました。

募金額の集計につきましては、3月号の社協だよりでご報告させていただきます。



▲田原南部小学校 様



▲清田小学校 様



▲福江小学校 様



▲漆田保育園 様



▲成章高等学校 様